

## Trabajadores de Cesfam de Quilpué paralizaron por efectos de fumigación

**SALUD.** Ayer, otros tres funcionarios resultaron afectados. Establecieron turnos éticos y se reunieron con la Corporación.

A través de turnos éticos los trabajadores del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Quilpué, dependiente de la Corporación Municipal (CMQ), brindaron ayer atención a los usuarios que concurrieron

hasta al recinto de salud primaria, luego que decidieran paralizar sus funciones en protesta por los efectos que aún se mantenían producto de la fumigación que se efectuó la noche del lunes y que afectó a más de una

decena de funcionarios el martes, que presentaron síntomas de intoxicación.

De acuerdo a lo informado por Cristián Molina, dirigente de la Confusam de Quilpué, este miércoles nuevamente hubo tra-

bajadores afectados, dos auxiliares de servicio y una trabajadora del Servicio de Orientación Médico Estadístico (SOME), quienes presentaron diversos síntomas, como ardor y picazón en la garganta e irritación en los ojos, por lo que debieron ser derivados al IST de Quilpué.

A raíz de ello, Molina indicó que se realizó una asamblea y se determinó la paralización del Cesfam a partir de las 13.30 horas, disponiendo turno éticos hasta las 20.00 horas para la atención de los usuarios.

Posteriormente, afirmó que dirigentes gremiales concurrieron hasta las dependencias de la CMQ, donde se reunieron con directivos encabezados por el director de área de Salud de la Corporación, Brian D'Alençon, a quien entregaron un petitorio. Finalmente, la negociación desarrollada permitió que los trabajadores depusieran la movilización, por lo que retomarán mañana sus funciones normales.

"Esto que ocurrió no tiene que volver a ocurrir jamás. Hay que tomar las medidas preventi-



REALIZARON UNA ASAMBLEA.

vas y jamás hacer una fumigación en días de semana", dijo Molina, precisando que exigieron una investigación sumaria por lo sucedido. **CS**